



INTERÉS DEL SECTOR EMPRESARIAL EN LA INFORMACIÓN PÚBLICA.

Mérida, Yucatán. 04 de Julio de 2008.- Promover el uso y el aprovechamiento de la información como medio para fomentar la competitividad en el sector empresarial e inhibir la corrupción en las instituciones públicas fue el tema principal del curso que realizó el día de ayer, el Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública, INAIP, con el apoyo de la Coparmex, Mérida.

El curso tiene el objetivo que los participantes identifiquen los beneficios de la información pública, como factor para mejorar la competitividad de las empresas y generar nuevas oportunidades de negocios.

Ante más de 40 participantes y representantes del sector empresarial, reunidos en el local de Coparmex, el Instructor, C.P. Álvaro Carcaño Loeza, Director de Capacitación, destacó que el uso efectivo de los procedimientos de transparencia contenidos en las leyes de acceso a la información pública es un factor estratégico de la competitividad.

Carcaño Loeza, enfatizó que los efectos positivos de una cultura de transparencia, contribuyen a tomar decisiones económicas eficientes y efectivas, incentiva la inversión, representa nuevas oportunidades de negocios con el sector público, y facilita obtener información de las variables macroeconómicas que influyen en la empresa.

El instructor, subrayó que las leyes de acceso a la información pública abren un nuevo espacio para que las empresas puedan obtener información del gobierno, lo que contribuye a disminuir el tiempo y los costos en las negociaciones y trámites a realizar.

****Datos adicionales**

Los solicitantes de información del ámbito académico representan el 32.5 por ciento de las solicitudes realizadas. Le siguen aquellos que no especificaron algún sector en particular, al contestar "Otros", quienes realizaron 28.9 por ciento de las solicitudes. Asimismo, aquellos pertenecientes al sector empresarial representaron 17.7 por ciento, situación que contrasta con las experiencias internacionales de acceso a la información, en las cuales dicho sector representa un componente mucho más significativo de la demanda de información pública.

El cuarto lugar lo ocupan aquellos que pertenecen al ámbito gubernamental, quienes realizaron 11.6 por ciento de las solicitudes de información.

Datos Obtenidos del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública. Informe de Labores 2007.